

男子バスケットボール部

男子バスケットボール部は、目標としていた県大会出場はできませんでしたが、目標に向かって日々努力してきました。練習では、本番を想定しながら一つ一つのプレーを大切にしてきました。声をかけあい、部員のコミュニケーションをかかさず練習や試合にのぞみました。後輩達には毎日の練習で団結力を高め、頑張ってほしいです。僕たちは三年間とても充実していましたが、今年達成できなかつた県大会出場を目指して頑張ってほしいです。

キャプテン 花岡 稔



音 樂 部

私が音楽部で思い出に残っていることは、広島県吹奏楽コンクールです。練習期間が約一ヶ月と短いものでしたが、部員みんなが金賞を目指して練習することで団結力が深まり、本番ではそれまでの練習の成果を発揮することができました。結果は銀賞でしたが、悔いのない演奏ができました。一、二年生には来年こそ金賞をとつてもらいたいです。これからも仲良くがんばってね！

部長 津田綾華

女子バスケットボール部

私たちは県大会出場という目標に向かって頑張つてきました。毎日の練習の時にみんなで声を出すことで、日を重ねることにまとまつてきました。一生懸命取り組んできたからこそ、県大会出場という目標をかなえたときの達成感はとても大きいものでした。チームのみんなと三年間活動することができて良かつたと思いました。一年生、二年生には自分達で決めた目標に向かって頑張ってほしいです。卒業しても長江中女子バスケットボール部を応援しています！

キャプテン 杉 疎 優 花

陸上部

私は三年間陸上をしてきて、責任感の大切さが分かりました。部長として部をまとめて引っ張っていくことは、とても大変でした。また、駅伝は一人一人が走ってたすきをつなぐので自分のしたことがチームに、直接影響を与えてします。大会当日だけでなく、日頃からの努力が大切だと学ぶことができました。一年生には、みんなで切磋琢磨できる雰囲気のある部をつくっていって欲しいです。

キャプテン 吉田 彩花

文芸部

私が文化部で思い出に残つたことは、文化祭の作品づくりです。部員一人ひとりの個性を作品にいかすことができるよう、協力してがんばりました。俳句や短歌をつくる時には、自分らしさを入れることができるようにがんばりました。一年間このメンバーでがんばってきて、自分を表現することの大切さを学びることができました。今後の活動もがんばってほしいです。

部長 山岡 愛

美術部

私が美術部で三年間がんばってきたことは一つ一つの作品を丁寧に仕上げることです。また、文化祭までという限られた時間の中で作品を完成させることはとても大変でした。私が描いた作品で、完成までには一年以上かかったものもありましたが、完成した後の達成感はとても大きなものでした。一、二年生のみなさんには自分の納得のいく作品を描き上げ、より大きな達成感を感じてほしいです。また、それを糧にしてこれからもがんばっていってほしいと思います。

部長 沖 壘 富 祈